
Pièces 2 Pièces

Superficie 43 m²

Référence 5397

Prix 345 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Venez découvrir  ce superbe appartement de type T2 situé au coeur du charmant

Vieil Antibes. Ce bien rare offre une combinaison parfaite de charme authentique et

de  prestations  modernes.  Dès  l'entrée,  vous  serez  accueilli  par  un  espace

fonctionnel  avec  de  nombreux  rangements.  Le  salon,  spacieux  et  lumineux,  est

agrémenté de poutres apparentes qui ajoutent une touche de caractère unique. La

cuisine US équipée, moderne et conviviale, est parfaite pour préparer de délicieux

repas tout en restant connecté avec vos invités. La grande chambre, confortable et

élégante, est idéale pour des nuits ...

Come and discover this superb T2 apartment located in the heart of charming Old

Antibes.  This  rare  property  offers  a  perfect  combination  of  authentic  charm  and

modern  amenities.  Upon entering,  you  will  be  greeted  by  a  functional  space  with

plenty  of  storage  space.  The  living  room,  spacious  and  bright,  is  decorated  with

exposed beams which add a touch of unique character. The equipped open-plan

kitchen, modern and friendly, is perfect for preparing delicious meals while staying

connected with your guests. The large bedroom, comfortable and elegant, is ideal

for peaceful nights. The recently ...

AGENCE DES REMPARTS

13, Cours Massena - 06600 ANTIBES
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